



## **Lasertag der Jugendgruppe**

30. November 2024:

Ende November 2024 kam unsere Jugendgruppe zu einer sogenannten „Teambildende Maßnahme“ zusammen. Wie der Name schon sagt, dient sie zur Stärkung des Gemeinschaftsgefühls. Das beginnt schon bei der Planung, denn unsere Kinder und Jugendlichen durften ihre Ideen und Wünsche selbstverständlich mit einbringen. Im Jahr 2024 haben sie sich für „Lasertag“ entschieden. Bei diesem Spiel wird nicht nur der Teamgeist, sondern auch die konditionellen und koordinativen Fähigkeiten gestärkt. Es hat allen Beteiligten unglaublich viel Spaß gemacht.

Florian Berk